

DEPUIS 1750



BOUCHARD AÎNÉ & FILS

BEAUNE - FRANCE



LAURENT MAIRET

LE VINICULTEUR DE LA MAISON

Laurent partage avec la maison Bouchard Aîné & Fils une relation de longue date. En devenant le nouveau viniculteur de la maison, il revient à ses premières amours puisqu'il a déjà occupé cette position de 2000 à 2007. Un « retour aux sources » comme il aime à le dire et à nouveau pour lui l'opportunité de contribuer au développement de la maison.

Laurent est un passionné, de la trempe de ceux qui se sont forgés par la seule force de leur passion. Titulaire du Diplôme National d'Oenologue, il a été formé à la recherche constante de la perfection notamment en travaillant dans un des meilleurs domaines de Condrieu, dans la Vallée du Rhône septentrionale.

Cette quête il la poursuit depuis près de 20 ans maintenant au sein de la Famille des Grands Vins, que ce soit en tant que responsable qualité produit ou directeur technique et achat des vins de Bourgogne. A l'origine du projet, il a notamment joué un rôle très important en 2000 lors de l'ouverture de la nouvelle cuverie Bouchard Aîné à Beaune. Retour aux sources là encore avec un parti pris : vinifier les pinots noirs en cuves bois comme au temps des anciens.

Ces retrouvailles semblent donc aller de soi. A l'heure où la maison affirme chaque jour plus son héritage et sa connaissance historique des cépages Pinot Noir et Chardonnay, Laurent avec l'équipe et les partenaires de la maison, reprend un flambeau tenu par plus de dix générations avec ambition et exigence, à l'image de la maison Bouchard Aîné & Fils.